

Fußballverband Vorpommern-Greifswald e.V.



An die Vereinsvorsitzenden und Abteilungsleiter Fußball
des Fußballverbandes Vorpommern-Greifswald e.V.

26.11.2025

Verschiebung und Einberufung außerordentlicher Verbandstag

Sehr geehrte Sportfreunde,

ich möchte mich noch einmal für die kurzfristige Absage des außerordentlichen Verbandstages entschuldigen, die auch den Vorstand überrascht hat. Ich möchte euch nun mehr mitteilen, dass der Vorstand einstimmig beschlossen hat, den ausgefallenen Verbandstag auf Ende Februar 2026 zu verschieben.

Gemäß §§ 16 und 24 der Satzung des Fußballverbandes Vorpommern-Greifswald e.V. berufe ich deswegen fristgemäß den,

Außerordentlichen Verbandstag am 27.02.2026

im Vereinsheim des SV Gütkow, Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße 35, 17506 Gütkow
um 19:00 Uhr, ein.

Thematisch wird es um:

1. Genehmigung der neuen Satzung (originale Beschlussfassung auf dem Verbandstag am 04.04.2025),
2. Wahl des Vorsitzes des Fußballverbandes Vorpommern-Greifswald e.V., und
3. Bestätigung von personellen Veränderungen im Vorstand seit dem letzten Verbandstag, gehen.

Im Anschluss ist ein Vereinsdialog mit dem Vorstand geplant.

Wahlvorschläge sind gemäß § 21 Nr. 5 unserer Satzung bis zum 27.01.2026 ausschließlich in Schriftform über unsere Geschäftsstelle einzureichen.

Fußballverband Vorpommern-Greifswald e.V.



Ich möchte euch außerdem darüber in Kenntnis setzen, dass sich der Vorstand einstimmig dafür ausgesprochen hat, Jens Stein vom Amt des kommissarischen Vorsitzenden zu entbinden. Wir danken Jens für sein Engagement und die von ihm angestoßenen Veränderungen. Der Vorstand hatte Jens am 16.06.2025 nach seiner Ankündigung, für den Vorsitz kandidieren zu wollen, als kommissarisches Mitglied aufgenommen. Die letzten Monate ist zusammen mit ihm eine sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit entstanden. Sein überraschender Rückzug von der Kandidatur aus persönlichen Gründen und die damit verbundene Absage des außerordentlichen Verbandstages hat den Vorstand sehr irritiert und jedwede vertrauenswürdige Arbeitsgrundlage zerstört. Wir wünschen ihm auf seinem künftigen Weg viel Erfolg.

Mit sportlichen Grüßen

Heiko Schröter

Stellvertretender Vorsitzender des Fußballverbandes Vorpommern-Greifswald e.V.